

11月23日(木・祝)



全国から鉄道ファンが集結

《伊豆箱根鉄道株本社》

年に一度の工場公開日「いずはこね ふれあいフェスタ 2017」が開催され、車両整備など普段見学することができない電車の裏側を鉄道職員と交流する中で知ることができ、全国から訪れた多くの鉄道ファンや親子連れも大満足の1日でした。

11月12日(日)



5人の詩人が紡ぐことばのリレー

《大岡信ことば館》

「2017年しずおか連詩の会 in 三島」が開催され、5人の詩人が巻いた40編からなる連詩とその解説を聞こうと約200人が集まりました。故・大岡信さんへの敬意を込めた連詩「岡を上りきると海」の巻を説明し、集まった人を詩の世界に引き込みました。

11月27日(月)



チアダンス 全国優勝の喜びを報告

《市長応接室》

全日本チアダンス選手権大会で、C-STAR スタジオが2部門で全国優勝を果たしました。最優秀チーム賞獲得や8連覇達成など大活躍の選手たちは、「みんなで目標を達成できて嬉しい」と笑顔で振り返りました。

11月23日(木・祝)



味しまを堪能

《桜川沿い水上通り、楽寿園ほか》

三島のグルメを集めた「三島フードフェスティバル 2017」が開催され、三島の恵みと健康をテーマに自慢の逸品が販売、展示配布され、各会場は、お腹も心も満たされた来場者の笑顔であふれていました。





11月28日(火)



小・中学校図書充実のために寄付

《市長応接室》

「活字に触れることで正しい日本語を会得してもらいたい」と、大村俊之様から15年続けて学校図書購入への寄付を頂いており、昨年までの14年間で9,475冊の図書を購入しています。各小・中学校では「大村文庫」として親しまれています。

11月26日(日)



食の安全や資源活用を発表

《生涯学習センター》

第42回みしま生活展が開催され、多くのグループが食の安全や資源活用をテーマに研究・学習の発表や体験会の実施など、生活に役立つさまざまな情報提供を行いました。

12月2日(土)



チームの誇りを^{たすき}櫻にこめて

《県庁本館前～草薙陸上競技場(静岡市)》

第18回しずおか市町対抗駅伝において、三島市チームが市の部10位と、2年連続となる入賞を果たしました。足立監督は「全員で掴みとったこの結果を誇らしく思う。チーム一丸となって本当によく頑張った」と選手たちの健闘を称えました。

11月29日(水)



祝！幕下全勝優勝

《市長応接室》

三島市出身で西幕下10枚目の栃飛龍が、大相撲九州場所で7戦全勝での幕下優勝を果たし、喜びを豊岡市長に報告しました。「来場所は、3年ぶりの十両復帰となるので緊張もあるが、楽しみながら勝ち星を積み重ねたい」と決意を語りました。